

Viertklässler besuchen Horchheimer Feuerwehr



Am Donnerstag, den 16. Oktober, besuchten die Viertklässler der Joseph-Mendelssohn-Schule die Freiwillige Feuerwehr Horchheim. Unter der Leitung von Herrn Hüllen und Herrn Beckermann haben die Kinder vieles um die Themen Feuer und Feuerwehr erfahren. So lernten die Schüler die Aufgaben der Feuerwehr kennen, richtige Verhaltensregeln im Notfall und welche Brandgefahren es im Alltag gibt. Nach den ganzen wissenswerten Erkenntnissen über das Feuer, seine Gefahren und wie man sich bei Bränden verhält, gab es dann endlich die Feuerwehrautos zu sehen. So führten die beiden Feuerwehrmänner die Geräte der Feuerwehr vor, die man braucht, wenn es brennt oder wenn ein Unfall passiert ist. Pumpen, Schläuche, Strahlrohre, Atemschutzgeräte, die Rettungsschere mit dem Spreizer und noch viele weitere Feuerwehrgerätschaften wurden kritisch unter die Lupe genommen. Zum Abschluss gab es standesgemäß ein Gruppenfoto mit dem Einsatzfahrzeug. Vielen Dank für den sehr interessanten Schulmorgen bei der Feuerwehr Horchheim.